



Das schnellste Radrennen mit Rad-Bie.

Auf der sonnigen und bunten Blumenwiese versammeln sich Rad-Bie und ihre Freunde.

Alle sind gekommen. Stefano-Mai, Sofia-Schme, Hüpf-Käf und auch Pizzi-Rau.
Heute startet das lange erwartete Blumenwiesen-Radrennen.

Rad-Bie sitzt stolz auf seinem frisch geputzen grünen Fahrrad, dass mit bunten Blumen verziert ist. Stefano-Mai hat ein Marienkäfer-Rennrad, das mit kleinen Flügeln verziert ist und beim Fahren leicht surrt.

Sofia-Schme schwebt auf ihrem zarten rosafarbigen Schmetterlingsfahrrad, das mit glitzernden Schmetterlingsflügel am Lenker geschmückt ist.

Hüpf-Käf springt auf seinem glänzendem Grashüpfer-Fahrrad, dessen Räder sich mit jedem Sprung federleicht drehen.

Und Pizzi-Rau kriecht gemütlich auf seinem bunten Raupen-Rad, das mit kleinen Kugeln verziert ist, die sich bei jeder Bewegung lustig hin und her rollen.



Jetzt ist es soweit und alle Teilnehmer versammeln sich an der Startlinie.

Jeder summt laut vor Aufregung und dann knallt der Startschuss.

Alle düsen mit vollem Elan los und Rad-Bie erwischt den besten Start und liegt voran.

Knapp dahinter Stefano-Mai, der mit seinen Marienkäfer-Rennrad wirklich alles gibt.

Sofia-Schme liegt an dritter Stelle. Sie schwebt elegant mit ihren Schmetterlingsflügeln dahin, es scheint so als würde sie sich gar nicht anstrengen.

Stattdessen springt Hüpf-Käf in großen Sprüngen über die Wiese.

Mit etwas Abstand kommt nun auch Pizzi-Rau in die Gänge und krümelt sich mühevoll durch das hohe Gras.

Das Rennen ist hart umkämpft und mit jeder Umdrehung der Pedale, jedem Flügelschlag und jedem Sprung zeigen alle Teilnehmer ihren unermüdlichen Eifer und ihre Entschlossenheit zu gewinnen.

Schließlich gewinnt Rad-Bie das Rennen mit nur einem ganz knappen Vorsprung. Alle Teilnehmer und Zuschauer freuen sich über das tolle Rennen und feiern gemeinsam die gelungene Veranstaltung und freuen sich schon auf das nächste Radrennen.